

assurent le salut éternel. Prêtres et fidèles, reportons sur notre nouveau chef cet esprit de foi vive qui nous fit toujours voir, dans ses illustres prédécesseurs, les représentants de Jésus-Christ et les délégués de l'Esprit-Saint. Apportons-lui une obéissance prompte et entière, une affection respectueuse et profonde, un concours actif et généreux ; et sachons lui rendre ainsi moins pénibles les travaux et les épreuves inséparables de la lourde charge jetée sur ses épaules.

Mgr Bruchési a pris pour devise ces paroles du P'salmiste qui résument admirablement son état d'âme au début de sa carrière épiscopale : *In Domino confido*. Il a mis en Dieu sa confiance ; ses espérances ne seront pas trompées. Dieu ne l'abandonnera pas ; après l'avoir appelé, il sera son guide, son soutien, son consolateur ; il continuera, par lui, les glorieuses traditions du passé ; par lui, il perpétuera, en les agrandissant encore, les œuvres puissantes accomplies jusqu'à ce jour dans le diocèse de Montréal grâce au zèle et au dévouement de Nos Seigneurs Lartigue, Bourget et Fabre, de sainte et vénérée mémoire.

La prise de possession du siège, cérémonie à laquelle vous êtes spécialement invités, aura lieu solennellement, dimanche soir, à 7.30 heures, dans l'église cathédrale. A cette occasion, on chantera le *Te Deum* d'actions de grâces après la grand'messe, dans toutes les églises et chapelles publiques du diocèse.

Le *Pontifical* exige que le sacre des évêques ait lieu soit un dimanche, soit un jour de fête d'apôtre. Mgr l'archevêque voulait choisir un jour qui eût permis à